

5 mai 1793 : Plainte de Jean Marie Reygrobellet de Fay.

Le jour du May cinq may M à Sept mil quatre
vingt Neuf, L'an Troisième de la République Française
à Six heures du Soir.
Est comparu Devant nous Jean Marie
Reygrobellet citoyen demeurant à Fay rasé
de montagne qui nous a dit et fait plainte
que le jour du May sur les quatre heures
Jean Grobellet conté

Vers quatre heures de l'après midi Jean Marie Reygrobellet est rentré dans le cabaret de **Pierre Ballet dit la Reine** avec Jean Marie Romand et Jean Baptiste Romand pour vaquer à leurs affaires en buvant une bouteille.

En rentrant dans la salle ils ont trouvé Pierre Ballet et Claude Juilland qui lui ont dit plusieurs injures et qu'il leur devait du bois. Le plaignant se retirant Ballet lui a jeté un verre dans l'œil gauche qui lui a fait plusieurs plaies à la tête avec effusion de sang et plusieurs contusions.

De ces faits il a porté plainte.